
Pièces 3 Pièces

Référence 1733 HD

Prix 420 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Au sein d'une belle résidence du Cannet, venez découvrir cet appartement unique

sur le marché.Vous disposerez d'une piscine, un tennis et un parc paysagé dans la

copropriété,  le  tout  sous  la  surveillance  du  gardien.L'appartement  bénéficie  d'un

jardin  à  usage  privatif  de  250m²  dont  l'entretien  est  entièrement  géré  par  la

copropriété.Vous  profiterez  d'un  vaste  salon  avec  cuisine  américaine,  d'une

chambre en suite et d'une terrasse couverte.Toutes les pièces ouvrent sur une vue

panoramique  sur  les  collines  de  la  Californie.Une  cave  et  une  place  de  parking

complètent ce bien.

In a beautiful residence in Le Cannet, come and discover this unique apartment on

the market.You will  have a swimming pool,  tennis court and a landscaped park in

the condominium, all under the supervision of the caretaker.The apartment benefits

from a private garden of 250m², the maintenance of which is entirely managed by

the  co-ownership.You  will  enjoy  a  large  living  room  with  open-plan  kitchen,  an

en-suite bedroom and a covered terrace.All rooms open onto a panoramic view of

the California hills.A cellar and a parking space complete this property.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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